

INVASION A LOS BALKANES

DE ANGORA SE INFORMA QUE LOS EJERCITOS BRITANICOS 9 Y 10 ESTAN EN MOVIMIENTO, PRESUMIBLEMENTE PARA INVADIR LOS BALKANES.— CERRADA LA FRONTERA TURCA PARA EVITAR LA SALIDA DE INFORMES; MOVIMIENTO DE ESPIAS ALEMANES, RECLUTADOS EN TRES TROPAS ARABES

ANGORA, 15. — *UP.* Se anuncia en esta capital que están en movimiento los ejércitos británicos nueve y diez, posiblemente preparándose para la invasión de los Balcanes. El agregado militar...

La embajada británica en Angora, General A. C. Armitage, comunicó a las once al gobierno turco que había sido cerrada la frontera, teniendo...

entendido que esa medida tiene por fin evitar que de Turquía salgan informaciones que los británicos desean mantener en secreto. En efecto...

to, en círculos turcos competentes se expresó la creencia de que los agentes secretos alemanes han obtenido numerosos datos respecto a...

los movimientos de tropas británicas, valiéndose de elementos árabes que entraron en este país procedentes de Siria y Palestina. Según las esperas militares, sin embargo, (PASA a la Página SEXTA)

CERRADO el SUMARIO por la catástrofe de PACUARE



Sobre la orilla del Rio Pacuare aparecen, segundos después de la tragedia espantosa, tres cadáveres de tribulante, del tragico motorcar de la Unid. — (Fotos exclusivas de ULTIMA HORA).

Se ha llegado a constatar que el terrible accidente se debió a exceso de velocidad

El motorcar corría excesivamente y al llegar a la curva existente antes del puente del rio Pacuare, saltó fuera de la línea

Al fondo del rio cayó el vehículo, pereciendo cinco hombres y resultando otros heridos

Se nos ha informado que quedó cerrado el sumario incoado por la catástrofe del rio Pacuare, ocurrida hace quince días. En esta catástrofe perecieron cinco hombres y resultaron heridos otros, que están convaleciendo en el hospital de Limón. De las diligencias judiciales practicadas se infiere que el accidente se debió a un exceso de velocidad injustificado. El motor corría desahogado, al llegar a la curva que existe antes del puente del rio (PASA a la Página OCTAVA)



Dos cadáveres más, a la orilla del Rio Pacuare. El primero es del pagador de la Compañia Bananera; el otro es de un trabajador de la compañía que viajaba en el motorcar. — (Fotos exclusivas de ULTIMA HORA).



Desde el puente, se contempla (a un extremo) en el fondo del rio Pacuare, el motorcar totalmente anegado por las aguas; después, otra de las víctimas de la catástrofe (al centro) y finalmente (en el otro extremo) una vista del estado en que quedó el vehículo, en las aguas del Pacuare. — (Fotos exclusivas de ULTIMA HORA).



COSTA RICA DE DUELO

Las representaciones de las fuerzas vivas de la república se dieron esta mañana en los funerales y sepelio del doctor don Rafael Calderón Muñoz. Por deseo expreso del ilustre extinto, acogido por sus familiares, no se hicieron honras oficiales ni militares esta mañana

Todo el ejecutivo, legislativo y judicial; cuerpo diplomático y consular; sindicatos; obreros; cuerpo médico; representaciones bancarias, amigos y deudos de la familia doliente, participaron en los funerales de esta mañana

En el atrio de la Catedral hicieron el panegírico del desaparecido, el doctor Valverde Vega; el poeta Carlomagno Araya; el licenciado don Teodoro Picado; el doctor Acosta Guzmán y el Dr. don Carlos Pupo

Viva demostración de pesar constituyó esta mañana el solemnisimo funeral y sepelio del Dr. — (PASA a la Pág. OCHO)

2 MILLONES DE COLONES PARA PRESTAMOS A INDUSTRIALES

HUMANIDAD ES LO QUE HACE FALTA AQUI PARA HACER PRODUCIR ESTE PAIS

Préstamos hasta por cincuenta mil colones con garantía hipotecaria de la maquinaria y demás equipo industrial

Preferencia a la pequeña industria en esos préstamos para estimular su crecimiento. Intereses y amortización no mayores del 4 por ciento anual. El proyecto lo tiene en estudio la Cámara de Industrias de Costa Rica

Recogimos ayer una muy interesante información en torno a la redacción de un proyecto de ley de ayuda que tiene en estudio la Cámara de Representantes de Costa Rica, consistente en la emisión de dos millones de colones en bonos que se llamarán pro-industrias. — (PASA)

En Costa Rica, la guerra ha significado para muchos una oportunidad de lucro y de especulación que hiera la moral del pueblo y le resta al trabajador los recursos de vida más elementales

Mientras no haya una verdadera organización acorde con la política agrícola del Gobierno, es muy difícil que solucionemos nuestro más grave problema: el aumento de producción agrícola

DICE DON CECIL LINDO EN DECLARACIONES DE PALPITANTE ACTUALIDAD, A "ULTIMA HORA"

A la revista llamada "El Agricultor Costarricense" concedió Mr. Cecil Lindo, por medio del periodista don R. Fernández C. un reportaje que ULTIMA HORA reproduce por su palpitante actualidad. Nos permitimos reproducir el inteligente trabajo del colega señor Fernández, quien después de enumerar las obras de carácter social que en protección de sus trabajadores lleva a cabo Mr. Lindo, hace decir al se- (PASA a la Página SETIMA)



Mr. CECIL LINDO

ULTIMA HORA

EL PRIMERO CON LAS ULTIMAS NOTICIAS



INVASION A SICILIA A PUNTO DE INICIARSE
OBERHAUSEN REDUCIDA A ESCOMBROS
1.500 BOMBARDEROS SOBRE EL RUHR
TERREMOTO A JAPON

Con motivo del muy sentido fallecimiento del Benemérito

DR. DON RAFAEL CALDERON MUÑOZ,

cuya pérdida irreparable siente unánimemente la República, el

Partido Republicano Nacional,

interpretando el sentimiento de honda pena que embarga a Costa Rica, suspende durante tres días todas sus actividades políticas.

San Jose, 15 de Junio de 1943.

5.000. DESFALCADOS A LA TACA

Puesto a la orden de la autoridad judicial correspondiente el autor del desfalco

En perjuicio de La Taca fué cometido un cuantioso desfalco por uno de sus agentes del Guanacaste ascendiendo lo desfalcado a ₡ 5013.40. El autor de este delito fué detenido por el detective Hernández, después de que dos

contabilistas, hicieron un chequeo de los talonarios de los recibos y de los libros correspondientes. El detenido se encuentra a la orden de la autoridad judicial de esa zona.

Redada del resguardo de Alajuela contra las pesas falsas

Varios comerciantes de la ciudad y de los distritos vendían los artículos de primera necesidad con menos onzas del peso legal

La autoridad policial que conoce de estos decomisos aplicará las sanciones correspondientes con todo el rigor que permito la ley

El resguardo de la ciudad denas de peso. Algueta al mando del Inspector Provincial de Hacienda de esa provincia, realizó ayer varios decomisos a comerciantes inescrupulosos que con pesas falsas y romanas en mal estado venían resándole onzas a las libras de los productos de primera necesidad tanto en el mercado central de la ciudad como en algunos distritos. A un comerciante de apellido Soto, de San Rafael de Ojo de Agua le decomisó el resguardo 56 libras de azúcar con 15 onzas ape

A los comerciantes Araya y Rodríguez les fueron decomisadas también 32 libras de azúcar con 15 onzas cada libra y 6 boisas de 2 libras, 33 paquetes de 1 libra de 15 onzas y 21 paquetes de 2 libras incompletas, respectivamente.

Los mencionados especuladores fueron puestos a la orden del Agente Principal de Policía de la ciudad, que les aplicará la ley en todo su rigor.

Señor Automovilista:

ESTO VA CON USTED

- 25 kilómetros en el perímetro de la ciudad.
- 25 kilómetros en población.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional

LOS CELOS DE UNA SIRVIENTA cambian de rumbo un hogar

Mantenia amores con el marido de la señora, y cuando ésta le llamó la atención por una cosa baladí, revela coléricamente sus ilegales amores

LA BRONCA DETERMINA UN RAPIDO DIVORCIO. EL SUCESO TUVO LUGAR EN UN ELEGANTE BARRIO DE ESTA CAPITAL

Fuimos informados a "sotto voce" por supuesto, de un sensacional caso doméstico que cambió totalmente los destinos de un hogar. Parece que el marido de la señora de esa casa mantenía ocultamente amores con la sirvienta desde hacía bastante tiempo. Estos amores, que no eran conocidos por la dueña de la casa, fueron revelados súbitamente en

un momento en que la sirvienta morió en télera al ser requerida sobre un motivo baladí por la señora. Parece que la señora le llamó casualmente la atención por no haber quitado el polvo de un aparador. Entonces, volviéndose airada, la sirvienta contestó que ella no tenía por qué dedicarse a esos menesteres, puesto que era la ver-

dadera ama de casa ahí. La bronca que se armó entonces no es para describirla. Conoció todo lo que sucedía entre bastidores, mediante esas palabras de la sirvienta y una confesión amplia del marido, el suceso viene a resolverse en divorcio. Sucedió el hecho, según entendemos, en un elegante barrio de esta capital.

450 CORDOBAS sustraídos a un nicaraguense

ACUSADA POR ESTE DELITO UNA MUJER DE APELLIDO MOLINA. LA QUE ES BUSCADA INTENSAMENTE POR LOS DETECTIVES

En conocimiento del alcalde segundo penal la denuncia formulada por la victima de este despojo

Se presentó formal acusación por esta tarde contra una mujer de mala vida de apellido Molina que en la noche del 11 del presente sustrajo 450 córdobas al ciudadano nicaraguense Porfirio Cardoza Cruz. Este señor, de oficio carpintero, había logrado acumular una pequeña suma a fuerza de ahorros pensando que algún día podía disfrutarlos en compañía de sus familiares en Nicaragua. Llegando a esta capital procedente de Golfo, hizo ligera

lina que, aprovechándose de un momento de su ausencia, le sustrajo los córdobas que Cardoza llevaba para su patria. Inmediatamente que la victima se dió cuenta del despojo, informó a los detectives de las circunscripciones en que le fué robada la cantidad de córdobas, con los que haría su retorno a Nicaragua. Los detectives se dieron rápidamente a la localización de la indicada, logrando obtener una buena pista después de interrogada una am-

Instruye esta sumaria el Alcalde Segundo Penal, licenciado Antonio Jiménez Arana.

REGRESO DE PANAMA

De su viaje a la hermana república de Panamá regresó de nuevo a Costa Rica, la estimable señora doña Nelly Casoria de Echeverría, quien retornó a la patria, un tanto delcudada de salud. ÚLTIMA HORA le presento su atento saludo.

DERUMBASE UN MURO SOBRE UN HOMBRE.

Rafael Rojas, de treinta años, recibe el desmoronamiento de una vieja pared de adobes. EL AGUACERO DE AYER FUE LA CAUSA DE ESTE ACCIDENTE OCURRIDO EN SAN RAFAEL DE HEREDIA

Las viejas casas de adobes están sufriendo con los aguaceros de estos días. El aguacero de ayer, por ejemplo, motivó un accidente en el que estuvo a punto de perecer un horizado trabajador de San Rafael de Heredia.

de la que sólo quedaba dicha pared. La demás era un lote pelado. Cuando comenzó a llover de esa manera desahorada con que llueve en Costa Rica algunas veces, Rafael Rojas, de 30 años, que es como se llama el trabajador, se acogió al muro a escampar, pero con tan mala suerte que la persistente lluvia fué mirando el barro de los adobes, los cuales en determinado momento se despio-

maron cayendo sobre el pobre hombre. Fué necesario, cuando al gusar gentes se dieron cuenta de lo sucedido gracias a los gritos que lanzó la víctima, extraer a Rojas del lodazal con sumo cuidado, pues entendemos que presentó algunas fracturas en las clavículas y una costilla. Esperamos, según nuestro deseo, que Rojas se recupere pronto, de este grave percance.

LA VOZ ENLUTADA DE "ULTIMA HORA"

ULTIMA HORA enluta sus columnas y con una voz surgida de su propia sinceridad envía su palabra de condolencia sentidísima a la estimable familia que hoy llora la pérdida de su jefe, tronco firme del que florecieron sus descendientes que son honra y prez de la república. Las virtudes del doctor Calderón Muñoz, más que el honor que le pudieran dar los altos cargos públicos que ocupó, le conceden un lugar primordial en el corazón de los costarricenses. No se hizo sino tardamente su nombramiento de Benemérito de la Patria. Se hizo tardamente porque ya, junto al lecho de dolor de los niños, lo había ganado el médico abnegado, el anciano caballero de la ciudad que amó a Costa Rica en toda su plenitud en los honores de su alma buena. Cuando caló el desasosiego de una madre intranquila: cuando mitigó el dolor de un cuerpecito enfermo: cuando dijo su palabra de esperanza en el hogar atribulado: cuando se desveló arrodillado junto al lecho donde cuidaba la vida de un niño, el doctor Calderón Muñoz ganó el título de Benemérito de la Patria. Dice el señor Presidente de la República pública que al calor de su hogar, necesidad de acercarse a los pobres y ayudarles. Este sentimiento de humanidad lo aprendió de su señor padre. Bajo su égida se hizo hombre bueno. Y la obra social del doctor Calderón Guardia — que traduce aquel sentimiento humanitario en instrumentos legales — tuvo su inspirador, hace muchos años, en el anciano gentilísimo que en la madrugada de hoy entró al Gozo del Señor.



A su Sra. esposa, doña Ana María Guardia, de Calderón Muñoz; a sus hijos, Dr. don Rafael A. Calderón Guardia y Sra.; a D. Samuel Piza y su señora; a don Francisco Calderón Guardia y señora; a sus hermanos, nietos y demás familia, ULTIMA HORA les lleva su paabra de sentida condolencia.

FALLECIMIENTO DE DON ISMAEL ZAMORA

Produce en nuestro corazón honda sentimiento al referirnos a la muerte de estimable que sentía a Ismael Zamora, ocurrida el miércoles 9 del presente mes en la ciudad de Heredia. Don Ismael gozaba de todos los atributos de caballería; fue sumamente querido y apreciado por cuantos tuvieron la dicha de conocerlo, pues por su gentileza, bondad y amabilidad que siempre lo caracterizó, supo conquistarse el cariño de sus muchas amistades, que hoy sienten su ausencia.

Al lamentar el fallecimiento de don Ismael, enviamos nuestra con dolencia a su afligida esposa doña Estela viuda de Zamora, a sus hijos Claudio Zamora y Panchita de Zamora, Mario Zamora y Carmen de Zamora, Mario Chaves y Estilma Zamora de Chaves, Edgar Ruiz y Eida Zamora de Ruiz, Luis, Efraín, Juan de Dios, Manuel y Julio Zamora y demás deudos.

LA ASOCIACION DE CHOFERES

se une al duelo que aflige a nuestra Patria, con motivo de la muerte del Benemérito

Dr. Dn. RAFAEL CALDERON MUÑOZ

15 - VI - 43.

GUILLERMO G. CASTRO
Srio. Propaganda y Prensa,

Presidente de la República,
Dr. don Rafael Angel Calderon Guardia.
Casa Presidencial.

Los miembros del Sindicato Metalúrgico, compartimos con usted la pena que lo embarga, en la desaparición de su recordado padre.

RAFAEL CORRALES V.
Srio. de Organización.

Junio 15 de 1943.

DON LEON CORTÉS quiso salir del fango y se hundió hasta al CUELLO

Aquello fue el parto de los montes: mucho ruido, muchas palabras y en el fondo nada. Seguramente habrá muchos desapasionados cortestistas que habrán quedado insatisfechos como el resto del país de la inconsistencia y pobreza de los razonamientos que adujo en su defensa el señor ex-Presidente Cortés.

DON FRANCISCO CONEJO C. COMENTA LOS ARGUMENTOS CON LOS QUE DON LEON CORTÉS HIZO FRENTE A LAS GRAVES IMPUTACIONES QUE EL "PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL" LE HA VENIDO LANZANDO POR LA PRENSA

Tenemos la convicción de que sus amigos han pedido al señor ex-presidente Cortés aclaración y respuesta a las tremendas, inculpaciones de su nazismo, más aún, una atenta y cumplida explicación al cargo hecho por el señor Presidente de la República, doctor Calderón Guardia, sobre el mismo asunto.

Por fin el sábado por la noche se achó al agua y por medio de la radio dió a luz su esperado discurso.

Podemos decir que aquello fué el parto de los montes: mucho ruido, muchas palabras y en el fondo nada.

De seguro habrá muchos caballeros de claro criterio y desapasionados cortestistas que han quedado tan insatisfechos como el resto del país de la inconsistencia y pobreza de los razonamientos que adujo en su defensa el

ex-presidente señor Cortés.

"Don León creyó estar" en una sesión literaria en donde abundan las palabras, pero escasean los argumentos. Olvió que estaba en el banquillo de los acusados y que su defensa consistía en desbaratar la acusación pública DE TRAYCIÓN A LA PATRIA, respaldada por una documentación indestructible.

Más le valía estar durmiendo y hacerse el sordo; pero halló y pretendió que los señores ex-presidentes don Cleto González Víquez y don Ricardo Jiménez, que aprovecharon los servicios de los profesionales alemanes, cargaran con parte de la responsabilidad criminal que ahora pesa sobre sus hombros por entero.

El señor Cortés Castro quiso salir del fango y se hundió hasta el cuello, después de su discurso.

Francisco Conejo C.

El señor Cortés Castro quiso salir del fango y se hundió hasta el cuello, después de su discurso.

SUSPENDIO EL EMBAJADOR AMERICANO LA JIRA A LA CARRETERA INTERAMERICANA

Para hoy había dispuesto el señor Embajador Norteamericano Mr. Fay Allen Des Fortes, iniciar su visita de inspección a los trabajos de la Carretera Interamericana en nuestro país, con el propósito de darse cuenta personalmente de los avances de tan importante obra.

En las primeras horas de la mañana iba a salir con un numeroso séquito donde le permitían las circunstancias, para regresar a la capital en las horas de la tarde.

Sin embargo, con motivo del sensible fallecimiento del doctor Calderón Muñoz acaecido en la madrugada de hoy, el señor Embajador suspendió la anunciada jira, para concurrir a los funerales y entierro del ilustre desahorizado. Será en los próximos días cuando se reanude.

El señor Cortés Castro quiso salir del fango y se hundió hasta el cuello, después de su discurso.

A los pequeños industriales les avisamos

Que para facilitar el expendio de sus productos tales como Ponches, Miel de Abejas, Vinagre, etc., etc., hemos dispuesto venderles las botellas con PEQUEÑOS DEFECTOS y "DESPICADAS" a 25 CENTIMOS CADA UNA.

Las autoridades fiscales permitirán su uso.

También advertimos que dichas botellas no se recibirán nuevamente en esta Fábrica a ningún precio.

Fábrica Nacional de Licores

3 de Junio de 1943.

PARTIDO REPUBLICANO**EDITORIAL**

EL BENEMERITO DR. DON I



La Patria está de duelo. Costa Rica ha perdido a uno de sus mejores hijos. El doctor don Rafael Ángel Calderón Muñoz acaba de morir, y se estruja y sangra ante tal suceso el corazón de la República. El Benemérito ciudadano que hizo de su vida un altar donde siempre se oficiaba por la grandeza y la felicidad de la Patria; el médico insigne, que, como Jesús de Galilea, sanaba a los enfermos por el prurito de llevar la felicidad a los hogares donde reinaban el dolor y la congoja; el médico de los niños de Costa Rica, que salvó tantas vidas que luego fueron hombres útiles a su amada Costa Rica; el hombre profundamente cristiano, que vivió con bella y conmovedora sinceridad los sagrados principios que estatuyó Jesucristo para el bien y la felicidad de los hombres, a tal grado que hace pocos días mereciera el altísimo honor y el consuelo de recibir la bendición del Supremo Jefe de la Iglesia Católica, el Santo Papa Pío XII; el jefe de uno de los hogares más dignos y más virtuosos de nuestra Patria, donde al sólo entrar se siente un olor de santidad y de recogimiento, el Dr. don Rafael Calderón Muñoz, como pocos digno del título de Benemérito de la Patria, que hace pocos días le otorgó el Congreso de la República con el aplauso de la nación entera, acaba de entregar su alma al Creador, y ha dejado con su ausencia un vacío ilLENABLE en el corazón de Costa Rica.

Dichosos los hombres que como el Doctor Calderón Muñoz llegan a ese trance supremo después de una larga vida de servicio y desprendimiento; dichosos quienes como él, pueden presentarse ante Dios con la frente limpia y la sonrisa placentera que da una conciencia tranquila; dichosos quienes como él, llegan a alcanzar la gloria de una cabeza completamente blanca sin haber perdido la blancura del alma. Porque como su cabecita adorable, coronada por la nieve de los años, blanca como la blanca Eucaristía, era su alma de niño. Jamás su corazón fué inquietado por la sombra siquiera de un rencor, de un mal pensamiento, de un mal deseo para sus semejantes. Nunca una palabra dura para herir a nadie brotó de sus labios; siempre tuvo a flor de corazón la disculpa generosa para los excesos de aquellos que, por las pasiones de la política, pudieron cegarse hasta lanzarle el envenenado dardo. Fué grande

ICANO NACIONAL**RAFAEL CALDERON MUÑOZ**

hasta para juzgar las bajezas humanas. De él podría decirse, parodiando al escritor insigne, que "fué grande en el pensamiento, grande en la palabra y grande en la acción."

Con él, como rico presente que estará entre gando en estos momentos a Dios, van las bendiciones de los humildes, de los desheredados, de las almas atormentadas por el dolor y la miseria. Formando corona inmarcesible alrededor de su cabeza blanca lleva el inmenso tesoro de perlas de las lágrimas de las madres a quienes salvó sus hijos, de los hombres que por él pudieron darse la gloria de perpetuar su sangre, gloria que esuvo al esfumarse por la enfermedad del hijo, y a quien él rescató de las garras impías de la muerte. Con él van las sonrisas de miles de niños convallescentes, que lo miraban llegar a su lecho de enfermos, la gran mayoría de ellos en la terrible trialdad de las covachas miserables, como al abuelito sonriente que llegaba portador de un mensaje de salud y bienestar. Qué hermoso y qué bello presente para el Supremo Hacedor de todo bien!! Qué regio presente para Jesucristo, que llegó al suplicio espantoso de la Cruz para con seguir que germinara la semilla de la bondad y la virtud en el corazón de los hombres!

Que brote a torrentes el caudal de las lágrimas de este pueblo que él tanto quiso, y enalteció tanto. Que su nombre siga viviendo en el corazón de sus ciudadanos. Que su memoria sea conservada con veneración, como una reliquia de la Patria. Que su vida sea espejo en que se miren, para seguir su trayectoria luminosa, los costarricenses de hoy y de mañana. Que los pobres, a quienes quiso y sirvió con preferencia, por quienes gastó sus mejores años y lo mejor desu inmenso caudal de médico insigne, lo lloren eternamente, y conserven su venerable efigie como homenaje impercedero a su memoria. Y que este celestial conjunto que forman las oraciones y las bendiciones de todo un pueblo, venga a ser el mejor consuelo para la virtuosísima matrona que fue la compañera inseparable de sus luchas, de sus alegrías y de sus penas, y para sus dignos hijos, que son legítimos herederos de las virtudes del ilustre desaparecido. Paz a sus restos, en la tierra, y gloria para él en las alturas!!

La flota naval aliada frente a SICILIA

TERREMOTO EN JAPON

NUEVA YORK, 13. UP. — La oficina de información de guerra dio cuenta de que la agencia Domei, de Tokio, había informado en lengua inglesa informó que se produjo el domingo último un terremoto en dos de las principales islas del archipiélag japonés pero que no había noticias de que se hubieran producido daños materiales que las sacudidas se sintieron en la isla de Hoshu, donde están situadas Tokio, Osaka, Kio to, Kobe y la mayor parte de las grandes ciudades japonesas, y en la isla de Hokkaido, al norte de la anterior. Agregó que el "sismo fue muy ligero". Los sismógrafos norteamericanos registraron estas sacudidas, de las que se informó con anterioridad.

ATAQUES AEROS AL REICH

LONDRES, 15. UP. — La RAF volvió a atacar anoche el Reich con gran número de aviones y atacó por cuarta noche consecutiva la región del Ruhr, arrojando sus bombas en la ciudad de Oberhausen, importante centro de la industria armamentista, y otros objetivos. Oberhausen se encuentra a 10 kilómetros al noroeste de Elsen. Bombardeos británicos de bien recorrer entre otra y vuelta un trayecto de más de mil kilómetros. Se realizaron simultáneos ataques en otras zonas contra Francia, Bélgica y Holanda, donde los pilotos pudieron observar a gran distancia incendios de grandes proporciones.

EL TERCER ATAQUE SE GUNDO A LONDRES

LONDRES, 15. UP. — Aviones alemanes atravesaron anoche la cortina de fuego de esta y vuelta un trayecto de más de mil kilómetros. Se realizaron simultáneos ataques en otras zonas contra Francia, Bélgica y Holanda, donde los pilotos pudieron observar a gran distancia incendios de grandes proporciones.

FUERTE TEMBLORES EN ITALIA

LONDRES 15. UP. — Roma informó que el observatorio de Florencia registró ayer en la mañana temblores de tierra extraordinaria violencia.

NO CORRA — ANDE SIEMPRE DESPACIO EL PELIGRO ACECHA

Nunca cruce las vías sin fijarse si su tránsito está libre.

NUNCA OLYVIDE ESTO, AMIGO LECTOR Oficina de Tránsito

EDUARDO MORA REPRESENTA AL FRENTE JUVENIL, DEMOCRATICO.—EN EL CONGRESO JUVENIL DE MEXICO

No es el representante de la Juventud costarricense en general, puesto que la invitación fue para el Frente ACIARA EL FRENTE JUVENIL, CONCEPTOS Y TENDENCIAS, SÓLOS APARECIDOS EN OTRO PERIÓDICO.

En el Diario de Costa Rica del sábado de la semana anterior, apareció firmado por el presidente y el secretario de esta entidad que dan a conocer con el nombre de Consejo Estudiantil Universitario, una interpellación pública referente al nombramiento del joven D. Eduardo Mora, como enviado al Congreso de la Juventud que se verifica en la ciudad de México. Al respecto decimos lo siguiente:

El joven Mora está debidamente facultado por el FRENTE JUVENIL DEMOCRATICO como su representante en dicho Congreso y al cual de un modo o por otros nombres invitados. El joven Eduardo Mora, pues, no se ha arrogado representaciones que debidamente no se le dieran, como quieren hacerlo aparecer los señores firmantes de la nota que comentamos. El FRENTE JUVENIL DEMOCRATICO, como organización vanguardista de la juventud costarricense, está debidamente facultado para enviar sus representantes a cualquier reunión donde los elementos jóvenes más progresistas del continente van a cambiar impresiones sobre los problemas que en este momento histórico interesan tanto a las nuevas generaciones como a las que están juzgando o han terminado su papel en los destinos de estos pueblos. Bien puede, por consiguiente, el Consejo Estudiantil Universitario, guardarse sus recelos y temores. El F. J. D., consciente de las capacidades intelectuales que acredita al joven Mora, no vería con malos ojos que otro miembro de una organización juvenil, de la misma talla que la de nuestro representante, estuviera al lado suyo, honrando, como estamos seguros que lo hará el compañero Mora, su representación y el nombre de la juventud costarricense.

EL GOLPE PREVIO A LA INVASION Y DOMINIO DE ESA ISLA LO ESTAN DANDO YA LOS ALIADOS.— LIBERTAD PROVISIONAL PARA EL LIDER CARLOS PRESTES FORMIDABLE ROBO EN HOLLYWOOD.— TERRIBLE EL BOMBARDEO A OBERHAUSEN. DUELOS DE ARTILLERIA EN KHARKOV PERDIERON LOS NAZIS CUATRO POBLADOS EN RUSIA, POR TERCERA NOCHE CONSECUTIVA FUE ATACA DO LONDRES

CERRADA LA FRONTERA TURCO-SIRIA SEGUN ALEMANIA

LONDRES 15. UP. — Los servicios de información de Alemania captaron una emisión alemana, en la que se declaró que las autoridades británicas habían cerrado la frontera turco siria y habían dado instrucciones a los consules de Turquía para que no dieran datos con destino a Siria hasta nueva orden. En los círculos británicos, se dijo que no se sabía nada acerca de tal cierre de frontera y que se consideraba la noticia como un ardid de la propaganda alemana.

FIRMES SE MANTIENEN LOS GUERRILLEROS GRIEGOS ANGORA

ANGORA, 15. UP. — En fuentes griegas se informó que la campaña germano italiana contra los guerrilleros griegos, iniciada hace diez días, con fuerzas de infantería, cohetes, tanques, aviones y artillería, fracasó en su intento de obligar a los helenos a abandonar sus posiciones de las montañas. En dichas fuentes se dijo que los alemanes han enviado un ultimátum a los guerrilleros al cese de sus actividades antes del 4 de junio, bajo la amenaza de una acción represiva. Los guerrilleros no hicieron caso del ultimátum y se enviaron contra ellos una poderosa contraofensiva.

SOMETIDA A INTENSO BOMBARDEO LA REGION DEL RUHR

LONDRES 15. UP. — Se anunció oficialmente que formaciones de bombarderos pesados de la Real Fuerza Aérea atacaron anoche objetivos de la región alemana del Ruhr, por cuarta noche consecutiva, mientras que otras escuadrillas de aviones más livianos bombardearon, cañonearon y ametrallaron los sistemas ferroviarios y fluviales, aeródromos y demás objetivos en la posible zona de invasión al continente, en territorio de Holanda y el norte de Francia. De las operaciones de anoche faltan 13 bombas que se atribuyen a los ataques anunciados se efectuaron operaciones de siembra de minas en aguas enemigas.

CONCENTRACION NAVAL ALIADA FRENTE A SICILIA

LONDRES, 15. UP. — Los diarios de esta reproducción una información de la radio de Roma según la cual se están concentrando en el canal de Sicilia numerosos buques de guerra y de transporte aliados, después de la ocupación de la pequeña isla de Limpione, último de los puestos avanzados que tenía Italia en dichas aguas. Los otros tres eran las islas de Pantelleria, Lampedusa y Liofonia. El "Daily Express" dijo cuenta de que la radio de Roma declaró que la aviación aliada estaba librando una batalla que duraba ya tres días y que no había concentrado en Bizerta poderosos elementos de desembarco, de los cuales eran atacados continuamente por la aviación americana y que en dicho puerto de incursiones contra dicho puerto habían sido hundidos por lo menos 20 barcasas.

ATAQUES A MESSINA

ARGEL, 15. UP. — El comunicado emitido por el cuartel general del norte de Africa dice: Durante la noche del 13 al 14 de junio, aparatos Wellington de bombardeo de la fuerza norteamericana atacaron objetivos de la Isla de Sicilia. En Messina, las playas ferroviarias e instalaciones del puerto fueron alcanzadas con numerosos impactos de bombas, provocando varios incendios. Durante el día de ayer, las operaciones aéreas se limitaron a acciones de reconocimiento y patrullaje. De todas las operaciones no falta ninguno de nuestros aparatos. Se sabe ahora que fueron las destruidos el día 11 de junio unos cuatro aviones enemigos, además de los ya anunciados.

CONTRAATACARON LOS ALEMANES

LONDRES, 15. UP. — En fuentes rusas se informó que fuerzas alemanas de infantería, apoyadas por tanques y aviones, contraatacaron varias ve-

ces en una tentativa de reconquistar cuatro centros poblados que perdieron anteriormente al noreste de Tsenk. Fueron rechazados por nuestras fuerzas todos los ataques, con grandes pérdidas para los invasores. Se añadió que solo en un sector fueron muertos 200 alemanes y se abatieron tres aviones nazis.

ATACADOS EL NORTE DE FRANCIA Y LOS PAISES BAJOS

LONDRES, 15. UP. — Al mismo tiempo que los bombarderos pesados británicos efectuaron una labor de incursión contra la ciudad del Ruhr, las fuerzas ligeras de la Real Fuerza Aérea desplegaron anoche una extraordinaria actividad. Los mosquitos, Whirlwind, Boston, Typhoon, Beaufighter y Mustang, volando a ras de árboles, atacaron los aeródromos del norte de Francia y los Países Bajos, atacaron aeródromos, trenes, estaciones y barcasas con bombas y fuego de cañón y libraron varios combates aéreos, en los que abatieron varios aviones enemigos. Por lo demás, fueron completamente destruidos en sus bases dos aviones enemigos. Entre los aeródromos alcanzados figuran los de Bremen, Alcañadas, Locomotora, bbeville y uno en Holanda. Aviones de carga y en los ferrocarriles canales de mixmude, Roube y Abbeville.

256 BARCOS PERDIO JAPON DICE KNOX

WASHINGTON, 15. UP. Knox reveló hoy que la cifra de navos japoneses hundidos por submarinos norteamericanos alcanza a 256 y se descomponen así: 187 buques hundidos, 28 probablemente hundidos y 47 averiados. La pérdida de otros 12 más, importa un golpe severo para los nipones, cuyas fábricas para reparar sus pérdidas se consideran limitadas. Los aliados esperan reducir la amenaza en el Atlántico y que las pérdidas de las Naciones Unidas serán insignificantes. Agregó las cifras de las actividades en el Atlántico, progresan muy satisfactoriamente. Se añadió

que en el curso del corriente mes. Quedan terminados otros 20 poderosos destructores, a través de escuadra. Interrogado acerca de la tregua que se observa en el Pacífico, respondió: La preparación para cualquier clase de movimiento importante demanda mucho tiempo.

EDUARDO SANTOS EN HOLLYWOOD

HOLLYWOOD, 15. UP. — El ex-presidente Eduardo Santos asistió al banquete dado en su honor, ofrecido por Carlos Ramírez.

2 MILLONES DE...

— Viene de la 1ª pág)

dos y controlados por el Banco Nacional de Seguros. Tal misión contaría con el respaldo de los considerables depósitos acumulados por pólizas de seguros que montan a muchos millones, y que hoy carecen de empleo. Conforme al proyecto de ley que se está elaborando y que cuenta con la venia de un grupo de estimables diputados, se otorgarían préstamos hasta por cincuenta mil colones, resolviendo como garantía hipotecaria, la maquinaria y demás equipo de las empresas industriales que solicitaran esos préstamos, dándosele preferencia a la pequeña industria, como una forma de estimularla. El tipo de interés y amortización no sería en ningún caso superior del cuatro por ciento, ya que no se quiere hacer un negocio con estos préstamos, sino un beneficio a la industria. Por otra parte, se nos informa que inmediatamente que se haya elaborado tal proyecto de ley será puesto en manos de la Secretaría de Hacienda y del Congreso para su estudio y aprobación.

— Viene de la 1ª pág)

La clausura de fronteras obedece por lo general a movimientos importantes de fuerzas armadas. Se añade a propósito, que los ejércitos británicos nueve y diez se encuentran estacionados en Sicilia y Palestina desde hace algún tiempo.

La Comandancia de Tránsito

AVISA

Que:

De acuerdo con el artículo 17, no se podrá hacer ninguna modificación o construcción de carrocerías, sin antes haberlo comunicado a esta Dependencia.

Las que se efectúen sin haber llenado este requisito, serán rechazadas.

A los dueños de camiones, que los estacionan en las vías públicas durante las noches, y que ocasionan molestias a los vecinos cuando los ponen a funcionar, se les previene buscar un lugar apropiado, o de lo contrario serán sancionados de acuerdo con la ley, con todo rigor.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ,
Comandante General de Tránsito.

FERNANDO GARCIA tiene desfondado un pulmón a fuerza de recibir patadas

LA SECRETARIA DE HACIENDA Y COMERCIO

HACE SABER:

PRIMERO: Que en lo sucesivo **TODA ORDEN DE COMPRA** por cuenta del Supremo Gobierno, debe ser presentada para su anotación previa, a la Sección de Compras de esta Secretaría.

SEGUNDO: Que toda cuenta que se presente a la Secretaría de Hacienda con el sello de **ANOTADO** de la Sección de Compras, será pagada en el curso de la misma semana, en dinero efectivo.

San José, 19 de Mayo de 1943.

ROTUNDA victoria del infantil de TIBAS

SIETE TANTOS CONTRA UNO DEL EQUIPO DE SABANILLA ANOTARON LOS "GUILAS" EN EL RESIDO EVENTO CELEBRADO EL DOMINGO

El domingo 13 del corriente mes se llevó a cabo este lucido encuentro en la plaza de San Juan de Tibás. Desde el principio los del patio se impusieron a los visitantes quienes lucharon con todo entusiasmo hasta el final. El score fué de 7 goles a 1 gol.

El partido había sido dedicado como un homenaje de simpatía y aprecio a don Manuel Rodríguez Rodríguez, ingeniero maquinista de la armada americana, quien al ver el entusiasmo de estas figuras estrellas del fútbol le quiso premiar ambos cuadros: al vencedor lo premió con una magnífica bola, y un bonito juego de medallas que fueron puestas sobre el pecho de cada jugador por la madrina del equipo, Señorita Nena Arias; al equipo de Sabanilla también le fué entregada otra bola por su magnífica actuación y disciplina dentro y fuera del campo.

Felicitemos a ambos cuadros y aplaudimos el gesto de bondad y aprecio deportivo del señor Rodríguez para con los guilas.

NUMEROSOS DAÑOS PRODUJO EL AGUACERO DE AYER

ALGUNAS CASAS SE INUNDARON Y SE PERDIO BASTANTE MATERIAL DE CONSTRUCCION

El aguacero de ayer fué excepcional. Llovió desde temprano hasta la noche sin ninguna interrupción. Tal cantidad de agua produjo algunos daños. Algunas casas, por el lado de La Soledad, se inundaron naturalmente, con sin ninguna gravedad, pero siempre causando molestias y algunas pérdidas apreciables.

En otros sitios, donde se estaba construyendo, la improvisación fue causa de que bastante material de construcción se perdiera. Cal, arena, cemento, pintura, etc., expuestos a la intemperie fueron lavados por el formidable aguacero, de terminando pérdidas bastante apreciables.

EXPULSADOS del país 3 SALVADORENOS

ENTRE LOS EXPULSADOS FIGURA UNA MUCONOCIDA TIENDA CAPITALINA EJECUCION DE VARIOS HURTOS CONTRA JER, MARIA AMAYA, QUE COADYUVO A LA

El sábado por el tren de pasajeros al Pacífico fueron conducidos a Puntarenas, tres salvadoreños cuyos antecedentes sospechosos obligaron a la Secretaría de Seguridad Pública a dictar contra ellos tan drástica determinación.

Los tres expulsados, de nacionalidad salvadoreña, hicieron su ingreso al país por la frontera norte sin documentos ni pasaportes que les identificaran ante las autoridades. Durante su corta permanencia en esta capital cometieron varios hechos delictivos en perjuicio de las principales tiendas capitalinas, cayendo finalmente en poder de la oficina de investigación, que informó dando los detalles de su captura y los antecedentes de los delinquentes.

Entre ellos, dos hombres y dos mujeres, había un matrimonio, quedando la otra mujer detenida en el Buen Pastor. Los nombres de los tres salvadoreños expulsados son los siguientes: Manuel Gutiérrez García, Miguel Antonio Flores y María Araya. De Puntarenas serán trasladado, a Puerto Soley para ponerlos al otro lado de los mojoneros de la frontera.

RECUERDELO SIEMPRE CORRER EN CARRETERAS

A mayor velocidad de 40 kilómetros, representa un grave peligro para usted, con ello pone la vida de los suyos al borde de una desgracia.

HUMANIDAD ES LO QUE...

— A Viene de la 18 pág. —

for Lindo lo siguiente: —Esto que estoy haciendo nos dice, no lo digo con la intención de reclamar para mí simpatías ni reconocimientos alguno — es con un exclusivo de señalar lo que todos debemos hacer, proporcionalmente, para ayudar a aliviar la miseria de los que sufren con más rigores que otros la terrible amenaza del hambre. Se olvidan muchos costarricenses que alienados del Atlántico y el Pacífico, nuestros hermanos luchan y sacrifican sus vidas en heroicas hazañas para mantener las libertades y la supremacía del Derecho sobre la barbarie; mientras todos los países y pueblos representativos de esos sagrados principios, procuran trabajar colectivamente con un espíritu elevado de comprensión y cooperación para aprovechar el esfuerzo máximo de cada uno y de todos en el aumento de producción; vemos que en Costa Rica, la guerra ha signifiado para muchos una preciosa oportunidad de lucro y de especu-

lación que hierde hondamente la moral del pueblo y le restan al elemento trabajador de los recursos más indispensables, como es su alimentación, con lo cual se merman su energía y su capacidad productiva. Humanidad agrega, es lo que hace falta aquí para hacer producir este país que tiene admirables tierras vírgenes, y que podrían explotarse intensivamente, si todos cumplieran con su deber en esta hora decisiva para la civilización cristiana. . .

Es triste espectáculo que el Gobierno tenga que tomar medidas drásticas contra el especulador; que los que pueden hacer producir la tierra vegeten cómodamente en sus casas; que el crédito para fomentar la agricultura no satisfaga la creciente demanda del capital; que en fin, mientras no haya una verdadera organización acorde con la política agrícola del Gobierno, es muy difícil que solucionemos nuestro más grave problema: el aumento de producción.

Por el hotel donde se aloja el "Atlante" han desfilado multitud de tipos que iban a mofarse de los jugadores aztecas por que no habían podido ganarle a la Gimnástica, al reféree y al público.

Hasta los vestidores del "Atlante" llevó la policía su ofensiva para golpear a los mexicanos. El resultado fue que se perdió la ropa de algunos jugadores y los guantes del portero Raúl Estrada.

Un "incógnito" corresponsal en San José envió éstas y otras linduras de mayor gortadura que el cronista deportivo mexicano "Sejde" encotró susetiacionales, destacándolas en la página deportiva del gran diario Excelsior que se publica en la capital azteca.

Bajo el título de "Temas del Día", publica el comentarista mexicano Seyde, en el reputado diario Excelsior de fecha 12 del presente, la siguiente irrisplicable crónica, que llevamos a conocimiento de los lectores de ULTIMA HORA sin comentario alguno de nuestra parte, para que sea la afición quien haga los comentarios que puedan caber. Dice "Sejde" textualmente: —

"De nuestro incógnito corresponsal en San José de Costa Rica, nos llegó la segunda andanada. Y todo es sensacional. En el match del domingo, con Gimnástica, el "Atlante" tenía que tirar a gol desde muy lejos, pues cuando la ofensiva se acercaba al área, el reféree inventaba un off-side que volvía locos a los espectadores. Esa era la mejor jugada defensiva de ellos.

Muy cordial el público, muy gentil el hombre de tribuna. Después de que se formó la bronca porque Cervantes tuvo que atizarle un tortazo a un back que le estaba bajando la piel en tiras, el público quiso "gasajar" a los nuestros y les envió una verdadera lluvia de botellas.

Queda evidenciada, la limpieza de juego con el dato de que Fernando García, que aquí se come la lumbre a puños, tiene desfondado un pulmón a fuerza de patadas.

Hay tanto movimiento, tantos sitios de diversión, tanta cantidad

de alegría derramada por las calles, que los nuestros han tenido que ver una sola película tres veces seguidas y van a devanar las horas lentas en un café al que bautizaron ya con el nombre de Tupinamba, sin que pueda, por esto, enorgullecerse el Tupinamba de acá.

Tenemos un ambiente tan favorable, se nos ama tanto en Costa Rica, que por el hotel desfilaban caravanas de tipos que iban a mofarse de nuestros jugadores porque no pudieron ganarle el domingo a Gimnástica, al reféree y al público.

La policía llevó su ofensiva has los vestidores de los mexicanos. El resultado positivo fué que se perdió la ropa de algunos jugadores y los guantes del goal-keeper Raúl Estrada.

Uno de los tres goals "hiteos" fué un off-side y el otro metido a Estrada adentro del marce a empujones y a patadas.

Este último goal fué, según los expertos de allá, el más meritorio.

Cuando regresaron al hotel después de tanta bofetada en el seno, de tanta lara, de tanto off-side, de tanto off-side; que no era off-side, de tanta policía brava contra los hermanitos de México se encontraron un cable en que le participaban a Hidalgo, medio ala del "Atlante", la muerte de su esposa".

VINOS DE FRUTAS

DE LA

Fábrica Nacional de Licores

Desde hoy se expenden nuevamente

EMBOTELLADOS

Los interesados deberán traer las botellas vacías o hacer el depósito correspondiente.

Junio 5 de 1943.

Arrollado por el tren Daniel Brown

AL TOMAR EL TREN CON RUMBO A PUERTO LIMÓN, PERDIÓ EL CONTROL SUFRIENDO LA FRACTURA DE AMBOS BRAZOS

El ciudadano de color Daniel Williams Brown, de 40 años de edad, fue víctima de un terrible accidente a consecuencia del cual se le internó en el Hospital de San Juan de Dios. Por las breves referencias que a ÚLTIMA HORA hiciera Brown sobre la forma en que ocurrió este percance se desprende que al tomar el tren

local con rumbo a Limón en la mañana del lunes siete del corriente en la estación de veinticinco millas perdió el control siendo golpeado por el convoy fracturándose ambos brazos. En Limón fue atendido a la llegada del local y después enviado a San José para la continuación de su tratamiento.

SUSTRAIDO EL AUTOMOVIL DEL HOTEL REX

Su propietario don José Segnini Lupi estima en C 300.00 su pérdida por lo que se tramita la denuncia por tentativa de robo contra el autor de esta sustracción

Al comerciante don José Segnini Lupi, propietario del Hotel Rex, le fué sustraído el automóvil 2644 durante la noche del 8 del pre-

sente mes por un sujeto apodado "Tato", motivo por el cual se le instruye sumaria por tentativa de robo, estimando el señor Segnini

su pérdida en C 300.00. Conoce de este asunto el alcalde primero ya licenciado don Victor Manuel Cañas Frutos.

CERRADO EL...

(VIENE de la Página Primera) Pacuare, el motorcar en que viajaban 14 empleados de la Ccm paña Bananera saltó de los rieles y fué a parar al fondo del río, 50 metros más abajo. Esto es lo que se ha consistido de las informaciones judiciales realizadas oportunamente y que han quedado cerradas.

Próximo jueves: Estreno! Eddie Bracken, ex MADRE VENGADORA

Próximo sábado: Estreno! Ann Sheridan, en VICTORIA Y LIBERTAD

Próximo domingo, Estrezo! Dos toreros que aman a una mujer terera! Jorge Negrete, Pepe Ortiz y Gloria Martín, en SEDA, SANGRE Y SOL

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Hoy estreno! Alan Curtis, en: VIVIMOS A PRISA

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.50
Don Ameche, en: CONFIRME O NIEGUE

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.50
George Formby, en: TODO SALIO BIEN

AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.50
Frances Langford, en: COLEGIALES MUSICALES

CASTRO

A las 7 y 30 — 0.40
Mac Carey, en: EL DOCTOR BROADWAY

Ya llegó: MARIA EUGENIA,

con la actriz más bella del cine mexicano.

BATIDO EL RECORD DE SOCIEDAD DE PENSIONES

Este año la junta consultiva de pensiones ha recibido la más gran cantidad de peticiones

Se nos ha informado que este año se ha batido un completo record en materia de solicitud de pensiones, ya que la cantidad de ellas que ha recibido la junta consultiva supera cuantas se habían formulado anteriormente.

El número de solicitudes de pensiones es ahora mucho mayor que el de los años anteriores, lo que no ha sido motivo para que todas fueran tramitadas rápidamente, de acuerdo con la ley y en beneficio de los interesados. Una vez tramitadas y llenados todos los requisitos, fueron pasadas al congreso, que es quien las otorga.

FUNERALES

(VIENE de la Página Primera) nemérito doctor don Rafael Calderón Muñoz, acto que congregó en la Iglesia Metropolitana una enorme concurrencia de elementos pertenecientes a todas las clases sociales.

NO FUERON OFICIALES LAS HONRAS FUNEBRES

Por disposición expresa del ilustre extinto, no se declararon oficiales las honras fúnebres. La humildad y sencillez con que siempre vivió el doctor Calderón Muñoz, quiso que sigiera siempre cumpliendo, aun después de su fallecimiento. De ahí fué que no se decretaran oficiales las honras fúnebres, ni tampoco de la nacional, como correspondía a su elevada investidura de primer designado a la Presidencia de la República y de expresidente de la República.

SALE EL CORTEJO DE SU RESIDENCIA

A las nueve y treinta horas salió el cortejo fúnebre de la residencia de la familia Calderón Guardia en el Barrio Otoya, siendo conducido el féretro en hombros de los familiares y amigos de la apreciable familia en todo el trayecto hasta la Santa Iglesia Metropolitana y luego más tarde al Cementerio.

CIERRE DE NEGOCIOS COMERCIALES

Conforme iba pasando el cortejo, que bajó por la avenida de las damas hasta la esquina de la Iglesia del Carmen, en donde dio lugar a las negociaciones comerciales, iban cerrando sus puertas, uniéndose así al

JUGANDO SE CEGA LOS OJOS CON CAL VIVA

Dos menores de edad, en una conocida venta de materiales de construcción, se entregan al fantástico juego de lanzar se cal viva a la cara EL RESULTADO FUE QUE UNO DE ELLOS QUEDARA CEGADO MOMENTANEAMENTE. SE ESPERA QUE UROTO RECOPRARA LA VISTA

Los niños, cuando no tienen una guía segura dentro del hogar, se dedican a veces a juegos que siembro que aflige a la estimable familia.

ACOMPANAMIENTO DEL CORTEJO

Formaban parte del cortejo además de los hijos del doctor Calderón Muñoz, el señor presidente doctor don Rafael A. Calderón Guardia y don Francisco Calderón Guardia, todos sus familiares, los señores secretarios de Estado, los miembros del cuerpo diplomático y consular, altos funcionarios de la administración pública, diputados al congreso, magistrados de la corte suprema de justicia, jefes de las fuerzas armadas, delegaciones de las distintas instituciones oficiales y particulares, delegaciones de los colegios de segunda enseñanza, de las organizaciones obreras, de las escuelas privadas y el público en general de todas las clases sociales.

Nunca en ninguna otra ocasión hemos visto tal cantidad de ofrendas florales, todas muy bellas y la mayor parte con cintas trenzadas. Fue necesario ocupar varios carruajes detrás del acompañamiento, para conducir tal cantidad de ofrendas florales, que son vivo testimonio del aprecio y admiración que se sentía por el eminente ciudadano fallecido.

LOS FUNERALES

A eso de las diez horas dieron comienzo en la Santa Iglesia Metropolitana los funerales, que a pesar de no haber sido de carácter oficial, han sido de lo más solemnes. A la entrada del féretro, fué ejecutado por la orquesta en el coro, el Duelo a la Patria. Ofició los funerales el ex Santísimo señor arzobispo don Victor Sanabria M. asistido por los señores canónigos. En el coro, magnífica orquesta y conjunto de voces.

Seguidamente, al terminar las honras fúnebres, hicieron uso de la palabra, distinguidos ciudadanos y profesionales costarricenses

pre tienen fatales consecuencias. Así, según se nos informó, dos muchachos de apellido Brenes y

se en el siguiente orden El doctor Carlos L. Vaiverde Vega; el poeta Carlomagno Araya Lic. don Teodoro Picado; doctor Acosta Guevara y el doctor don Carlos Pupo. Los panegíricos pronunciados, todos sinceros y brillantes, fueron la exteriorización del sentimiento unánime que embarga la ciudadanía costarricense.

Una vez más, ÚLTIMA HORA al hacer la crónica de los funerales de este hombre precioso, le va hasta sus familiares su condolencia y consigna el intenso luto de sus columnas.

Castro, con la mayor ignorancia del mundo, se entregaron al dulce juego de lanzarse a la cara pedacitos de cal viva. Esto sucedió en una conocida compraventa de materiales de construcción.

El resultado del juego fué el momentánea y trágica ceguera de Castro, quien fué inmediatamente atendido. Se tiene la esperanza no obstante, de que muy pronto recobraré la vista. Ambos muchachos se rajaron las manos de una manera cruel. Al dar la noticia conocimos del último reconocimiento médico, el cual dice que no hay ninguna parte vital del ojo lesionada por la cal, de la que ÚLTIMA HORA se alegra vivamente.

Próximo domingo! Diana Durbin, en su más maravillosa película musical: "TU ERES MI ENCANTO" Cantando la diva, "Visi de Arte", la rancma inmortal de "Puccini" — PALACE. VARIADADES E IDEAL!

Próximo jueves, PALACE: "DANZARINAS TROPICALES" Una película de momeo!

Próximo sábado, PALACE: Marjorie Main, en el éxito: "LA ALEGRE SOLTERONA".

Pronto, dos cañonazos: "ESTA TIERRA ES MIA" y "LOS REINOS DE TARZAN". En colores.

Hoy, martes 15 de junio, 1943 PALACE A las 3, 7 y 8.45 ... 0.75 La grandiosa obra francesa LA MUJER DEL PANADERO por Raimu.

VARIADADES A las 3, 7 y 8.45 — 0.90 Pedro López Lagar y María Duval, en: INCERTIDUMBRE y "Educación para la Muerte"

MODERNO A las 3 y 6.45 ... 0.50 Segunda y última época! "DON WINSLOW DE LA ARMADA"

IDEAL A las 6.45 y 9.15 — 0.65 ROSA DE ABOLENGO por Geer Garson

LIBANO A las 7 y 8.45 — 0.50 EL IDILIO DE ANDY HARRY por Mickey Rooney

KEITH A las 7 y 30 — 0.40 TARZAN CONTRA EL MUNDO

Según los éxitos de la Compañía de los HERMANOS SANTILLANA Última semana popular! Lleno el teatro noche a noche! Don Cachón continúa a un colón!

MODERNO A LAS 9 — C 1.00 El terremoto de la risa! Estreno de la revista de risa loca, de zozadera y vacilona seguida:

FALSA ALARMA Interpretación principal de Don Cachón y de Pascualita.



Grandioso acto de variedades, tomando parte: GLADYS, GIANI, DANIS, EFFY, RITA, AMAURY, etc. Una noche alegre y divertida! Vea este conjunto del Moderno!

ESCUELA DEL AIRE

Sintonice LA VOZ DE LA VICTOR y escuche LA ESCUELA DEL AIRE todos los días a las 8 y 45 de la noche y recibirá un curso de inglés sin que le cueste un céntimo. No desperdicie esta oportunidad única de aprender inglés prácticamente.